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Top 4 Einwohnerfragestunde

Erste Frage der 3 Gäste, wie der Stand der neuen Kaufhalle ist und ob weitere Ein-
kaufsmöglichkeiten im Plan sind für diese Saison.
 Frau Sandra Schütt erläuterte die Planung der Aufstellung eines Containers „ANTON“ 
mit Waren des Täglichen Bedarfs.
Herr Schütt erläuterte das Projekt Kaufhalle – Investor steht in Startposition

1. Einkaufshalle und 2 Geschäfte / Imbiss
2. Erschaffung von Wohnraum in der 2. Etage und 2 Praxen

        
Der Gast aus Zinnowitz, Herr Michaelis zeigt Interesse als Geschäftsführer/ Händler 
für die Kaufhalle. Es wird eine Kontaktaufnahme zum Bürgermeister Herrn Schön er-
folgen, zur Vorstellung seines Konzeptes.
          
Projekt REWE Bau in Koserow wurde angesprochen. Eine Bürgerinitiative wurde ge-
gründet.

Herr Rosmus stellte Fragen bzw. gab Vorschläge zur Erschaffung eines Rollstuhlauf-
ganges am Strand und eines Barfuß-Pfades. Wird weitergeleitet.

Herr Kaeding fragte, ob es möglich ist in Zempin einen Brettersteg am Strand entlang 
zu errichten, wie in Koserow. Die abtragende Küstenlage in Zempin wurde erklärt.


